

六瀬幼稚園が開園

ピカピカ園舎に107名が入園

今年度から六瀬幼稚園が開園します。この幼稚園は、町内3番目の独立園として設立したもので、今月から4歳児56名・5歳児51名の合計107名の園児がビカビカ園舎のこの幼稚園で楽しく過ごします。ここへ通園するのには万善以北の幼児たちです。所在地は笹尾字加門田6番地。園舎の規模などは次のとおりです。

敷地面積2823.95m²、建築延面積700m²、園舎の構造は、鉄筋コンクリート平家建となっています。



三月二十五日の群発地震講演会参加者にアンケート調査し、その内約半数から群発地震や、兵庫県南部地震などについて多くの質問が寄せられた。

この質問項目から、住民のみなさんが関心のあることがうついて、京大防災研究所の安藤教授の回答を掲載します。

Q 地震計はどうして柔らかい地盤のところ
で設置しないですか。

A 現在の場所でも震度計はきちんと立派に地盤の記録を描いています。しかし、柔らかくい地層の上に置くとぶよぶよして、大きな震動となりしかも地下からきた信号とは似ても似つかないような波形になります。このため地下から送られる信号を忠実に「記録するため」に画いた岩石の上に震度計を置きます。

Q 地震雲など前兆の研究はされていますか。

A 地震雲といわれているものは気象現象で、地震とは一切関係ないことは解っています。從って、京大では研究をしていません。しかし、ラドン濃度は地下の様子を示す立派な情報と考えており、研究対象となっています。地下水の変化、地球の内部の電気抵抗の変化なども、地震とは直接関係ないよう見えますが、「これらも地下の様子を教えてくれる信号ですから、すべて研究対象となります。

Q 猪名川町の地質・地盤について。

A 主な基盤は花崗岩と固い堆積岩（一億年よりも古い）です。川沿いや平坦などひん多く、ぶん違います。しかし、一般的には猪名川町は固い地質の上にのっていると思います。

福猪名川町立六瀬幼稚園建設事



▶4月5日に関係者約40名が出席し行われた竣工式（中央は宮東町長）

私たちの町の 地盤は安定している

Q 有馬高根構造線は、今後どのようになるのですか。
A この構造線は第一級の活断層ですから、いつか大地震を起こすことは間違ありません。一五九六年の慶長地震の際に他の断層と一緒に動いたとの説があります。
もしこの説が正しければ、当分は有馬高根構造線は大地震を起さないと言えます。しかし、これはきちんと調査し確かめる必要があると思います。本年度中に発掘調査が行われる予定ですので、私もその結果を待っています。

Q ダムができ
したが、一庫ダ
ムに急に
を変えたりする

すると地震が多くなると聞きま
へんと関係ありますか。

ります。
このため現在では、ダムの水を貯める時や放水する時には、「地震を起さない」ような配慮がされているはずです。

本町では、災害救助法適用市町において、傷負また
は、住居が全壊もしくは半
壊によって、やむなく本町
に一時避難・転入された人
に住民票や税務関係などの
諸証明書類手数料の無料化
を行っています。

に住んでおられる人で、左表の事項に該当する)ことがあれば直接担当課へ申し出してください。取扱い手数料が無料もしくは减免となりります。

事項名	支 繙 の 内 容	金 額	住 所 要 件	そ の 他 提 出 書類	相 当 課
住民票・印鑑・税籍関係の各種証明	災害復旧のために、個人が役所等の各機関に提出する場合	無 料	無	被災証明提出	住民課 税務課
し尿の収集	町内に単独の住家を借家または購入して転入した世帯主	無 料	無	申請 要被災証明	住民課
みなし収容（クリーンセンターへの持ち込み分）	町内の仮設住宅や借家または購入した住宅を転居の際に発生したごみの処理	無 料	無	被災証明提出	住民課 クリーンセンター
国民健康保険税	被災保険者が災害を受けたため、保険料の納付困難になった場合	減 免	有	申請 要被災証明	健 康 福 祉 課
国民年金保険料	被災保険者が災害を受けたため、保険料の納付困難になった場合	減 免	有	申請 要被災証明	
日常生活用具の貸与	日常生活において車椅子、ベッド等が必要と思われる場合	無 料	無	申請 要被災証明	
保健所への入所および保育料	保健所に欠ける被災児童またはその保護者	減 免	有	申請 要被災証明	健 康 福 祉 課 保育園
乳幼児検診・子供虐待 その他の各種接種	町内に居住する被災を受けた人	無 料	無	申し込み 要被災証明	健 康 福 祉 課 保健センター
上水道の開栓料	町内の仮設住宅や借家または購入した住宅を転居した場合	無 料	無	申請 要被災証明	水道課
児童・生徒の就学援助	町内の小中学校に転入した被災者	助 成	無	援助申請	教育委員会 教育委員会
幼稚園入園料	町内の町立幼稚園に転入した被災者	減 免	無	申請	
各種会員料：社会教育施設 スポーツ施設の利用料	町内に居住する被災を受けた人	無 料	無	申し込み	各施設窓口

今号の 主な内容

内容、六
講演会
集

八瀬
阪神

卷之三

前記

開國全編

アソブ
2

二三

群衆の

今、起きている地震は余震の一部

図4が意味しているのか毎年7月17日から1月16日の阪神大震災の起こる前までの地震です。これが異常に多くの地震の発生なんですが、ところが図2は1月17日から2月28日までの約1ヵ月間の地震を示していますが、上は半年、下はたった1ヵ月で地震の数はまるで違うのです。これは何時も言つてあります。半分よりも1ヵ月の地震を見ていても、丹波地域の地震はほとんど見えていません。図2の左下は余震の一例を見ていますが、丹波山地全体に大きな地震も起きたのに微少地震が増えていました。猪名川町の群発地震もその一つです。これは何時も言つてあります。この群発地震は、一つの可能性としては、大地震の後の「余震」であるかも知れません。期間に付づくのが物語の強度よりも大きくなると確実になります。そうすると、今は下ばかりになります。しかし、図2にはいままで余震を学ぶのです。地震の起こったところ（高鍋駅と神戸市）はこれで力が下がらました。（付注）どうも興味深いですね。

ということで、ここで地震が急に増えはじめたのだろうと考えています。今、丹波周辺部の地震の余震はほとんど減っていますが、丹波山地の地震は一向に減りません。余震はどうして減らかというと、本震で削除されたところが次第に現れて、どんどん数が減っていくためであり、先程話したように、地震といふのは現象ですから、ちょうど手元でお腹を切った様のように、地下岩石が現れたところが少しついでいくために、数が減ります。しかし、現れるのをしづけさせて使って、現れたところが切られたところが少しついでいくわけではないので、餘震ではないからうそえられます。だから、群発地震が早く減ってほしいと思われるでしょうけど、少し時間がかかるのではなくいかと想っています。それが、この丹波地域の地震が増えて、かつてに減らる傾向です。

群発地震がなぜ二八八回も起るのか、また大震震が起こった後でも止まらないで地震したのか、といふことはお詫びせためだらう。

群発地震そのものは怖くない

現在の勢田町付近の地震は前の前兆であるとい

前年十二月起こったものと同じだと感じております。

さあやと現回地盤は非常に伝統的な花火で年

起きる現象は、兵庫県南部震源帯に沿って発

とあるから現地盤のものもまだあるけれど、

それで普段の地震には現れなかつたが、

それが現回の地震は現れなかつたが、現地盤

起きる現象は、兵庫県南部震源帯に沿って

戦争50年を期した想い文書

今年は、第一次世界大戦が終結して五十年を迎える節目となる年です。昭和二十年八月十五日を期に戦後のつくりを行い、経済面では、世界トップクラスの大団となりました。しかし、私たちは、あの悲惨な戦争によって亡くなった家族

の想いや、八月六日、九日に投下された原爆爆弾のことなど忘れないでください。町では、今年八月に迎える五十年を祈念し多くの住民のみなさんに参加していただける事業を計画しています。

平和バスを

広島へ運行

今年度の新規事業として

八月六日に広島平和公園で

行われる「平和祈念式」に

本町から大型バス一台(定員四十名)を運行します。

参加対象者は、小学生以上、参加料は有料となりま

す。この機会に平和祈念式に参加してみませんか。

上、参加料は有料となりま

す。この機会に平和祈念式に

典に参加してみませんか。



コンボストなどの取扱店を募集

「み減量化をより一層推進するため各家庭へのコンボストや簡易焼却炉の導入を実施することとしています。」のコンボストは、主に家庭から出る生ごみを堆肥にするもので、その堆肥は家庭菜園や植木に利用で

ます。また、簡易焼却炉は、燃えるごみの減量化として役立てるものです。

町では、今年度から各家庭での二種類の機器(どちらでも可)を購入しようとすると場合、販売店を通じて二分の一を補助します。

いて指導ができる上、容器の設置や使用について指導致ります。

なお、購入するときには要となる助成券のことをいついては、次号以降にお知らせします。

わが家のヒーロー



北
有貴くん（1歳8ヶ月）

（ゆうき）
こんちわ、ゆうきです。得意技は、数かぞえよじ
ンケン。いろいろ教えてくれる哥（兄）（姉）が大好
き。いつもおもむく愛される人でいたいね。

父・重和 母・美雪さん（音尾）

写真パネル展 や講演会

広島平和文化センターの

協力により、「当時広島、

長崎に投下された原爆爆弾

の惨状を伝える写真パネル

展を開催します。同時に、

「仮題をテーマに著名人の

講演会を予定しています。

戦後五十年を迎えた日本

の講演会を予定しています。

あしらせいろいろ

阪神大震災 義援金

教育委員会では、四月一日付で次のとおり教職員の

異動を行いました。()内

は前職。

阿古谷小学校長：大槻恒

酒飯組合猪名川支部：鷲井

ノ工芸：牛久雄

伯（楢並）上野自治会：二

セイフレンドテニスクラブ

、町農会長：猪名川フ

ットボーグラブ、他三件

受領

町社会福祉議会扱い分

（NHKたすけい義援金）

町文化協会、他に募金箱

に多数受領

長

町青少年

フオーラム'95

青少年の健育成を地域

ぐみで推進するため「学

校道徳教育推進事業」の一

環として、三月十一日に猪

名川中学校で開催されました。

元中谷中学校長の小東

敏良先生を「トディネータ

」に迎え、「私は思うこ

と「家族・学校・地域につ

いて」をテーマに、町内

中学生六名と意見交換を行

いました。

次代を担う中学生たちが

自分の意見を率直に発表す

る姿に、本町の未来の明るさを確信するものでした。

教職員の異動

コニカルショット

◆臨時調理士の登録受付

者で、土曜日勤務可能な方

▽勤務時間

相談に応じ

受け付けています。

▽対象 調理士免許所有

者で、土曜日勤務可能な方

▽勤務時間

相談に応じ

受け付けています。

▽登録は、四月二十八日ま

る

登録は、四月二十八日ま

る

で、履歴書と調理士免許の写しを持参で、健康福社課（六六・八七〇）へ。

スベース

◆都市計畫の総覽

三月二十四日に都市計畫

決定及び変更を行った日

生ニートウン地区計画と

猪名川保育園では、次

とおり臨時調理士の登録を

受け付けています。

◆農業講習受講生募集

（六六・八七〇）へ。

（丹南町立小学校教頭）▽退職

白金小学校教頭：遠藤邦弘

（六瀬中学校教頭）▽大

島小学校教頭：岩見則男

（白金小学校教頭）▽退職

○奥中 享（阿古谷小学校

長）

登録は、四月二十八日ま

る

登録は、四月二十八日ま

る

登録は、四月二十八日ま

る

登録は、四月二十八日ま

る

登録は、四月二十八日ま

る

登録は、四月二十八日ま

る

で、履歴書と調理士免許の写しを持参で、健康福社課（六六・八七〇）へ。

山火事予防月間実施申込みは、産業課（六六・八七〇）へ。

◆山火事予防月間実施申込みは、産業課（六六・八七〇）へ。

（六六・八七〇）へ。

で、履歴書と調理士免許の写しを持参で、健康福社課（六六・八七〇）へ。

野菜や花の栽培方法について

方法について

野菜や花の栽培

方法について